



# Perseverance

publié le 23/02/2021

Bonjour,

Le rover Perseverance s'est posé sur Mars le 18 février dernier.

Voici une [vidéo explicative de France 24 de cette mission \(1min45s\)](#) [↗](#).

Pour en savoir plus :

[Site de la NASA \(National Aeronautics and Space Administration, agence spatiale américaine\)](#) [↗](#)

[Site de l'ESA \(European Space Agency, agence spatiale européenne\)](#) [↗](#)

[Site de la Cité de l'Espace de Toulouse](#) [↗](#)

[Site du CNES \(Centre Nationale d'Études Spatiales\)](#) [↗](#)

Bon voyage sur Mars... et au-delà !

Mme Hivert et M. Valteau